

**Von:** Pohl, Bernhard

**Gesendet:** Montag, 25. März 2019 16:10

**An:** Pressestelle Freie Wähler <[presse@fw-landtag.de](mailto:presse@fw-landtag.de)>

**Betreff:** AW: Wichtig - Bitte um Ihre Mitwirkung: Neuerlass der Mieterschutzverordnung in Bayern

Sehr geehrter Herr Streibl,

im Auftrag von MdL Bernhard Pohl möchten wir Sie bitten, die Stadt Kaufbeuren in die Liste der Städte mit angespanntem Wohnungsmarkt aufzunehmen.

Begründung:

Die Stadt Kaufbeuren liegt im Nahbereich der Stadt München und wächst durch Zuzug aus diesem Ballungsgebiet. Es sind nur noch geringe Baumöglichkeiten im Stadtbereich vorhanden. Bezahlbarer Wohnraum wird immer weniger angeboten.

Baumaßnahmen, die in der näheren Vergangenheit begonnen oder abgeschlossen wurden befriedigten zunächst den gehobenen Markt und insbesondere die Eigennutzung, da der Wohnraum für Münchner Verhältnisse vergleichsweise günstig angeboten wird, jedoch für hiesige Einkommensverhältnisse mittlerweile wenig erschwinglich ist.

Auch der Zuzug aus kleineren Allgäuer Gemeinden, die weder ausreichend Arbeitsplätze, noch adäquate Pendlerlösungen durch ÖPNV anbieten können belasten den Markt zusätzlich.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Seydel

Abgeordnetenbüro Bernhard Pohl

Gutenbergstr. 2a

87600 Kaufbeuren

Tel: 08341 995 48 44

Fax: 08341 995 48 45

[bernhard.pohl@fw-landtag.de](mailto:bernhard.pohl@fw-landtag.de)

